
Association Jardins Partagés de Cachan

Compte rendu réunion jardiniers de la Pitancerie et de la Fontaine Couverte
Du 5 décembre 2022

Présent(e)s :
Virginie – Olivier – Gloria – Brigitte – Christine – Josiane

Ordre du jour :
Aménagement de la nouvelle parcelle.

______________________________________

Aménagement de la nouvelle parcelle     :
La principale difficulté est de trouver une solution pour le soutènement de la terre du 1er
niveau (entre les bacs et le mur) : 9m de long et 1m de hauteur.
Après différentes  propositions  ,  la  solution  la  plus  simple  et  la  moins  coûteuse serait
l'utilisation de palettes : 
- soit en utilisant les planches des palettes que nous enfoncerons dans la terre, ce qui
demandera beaucoup de palettes,
- soit en utilisant les palettes dans leur ensemble et qui seraient fixées à l'aide de tiges de
fer pour les maintenir. On pourrait les utiliser également comme bacs de plantation.

Nous gardons l'idée d'utilisation de palettes dont la réalisation reste encore à finaliser.

Par contre, dans l'immédiat le plus simple à réaliser est l'aménagement des marches pour
accéder au 2ème niveau. Nous pouvons utiliser les rondins que nous avons récupérés.

Nous devons nos mobiliser pour commencer ces travaux afin que cet espace  commence
à correspondre au projet initial. Le budget participatif de la Région Ile de France ayant
sélectionné  notre  projet,  nous  sommes  rassurés  quant  au  financement  des  futures
plantations.

Autres propositions   :
Les travaux de soutènement étant un peu complexes, nous décidons de les mettre de côté
et de réfléchir sur ce qui peut être fait facilement et rapidement comme :
- Semer du gazon rustique qui donnera un joli aspect rapidement (semis en mars) et qui
est aussi un moyen de retenir la terre. Il faudra se procurer une tondeuse à main.
- Plantation de saule de vannier.
- Plantation de lavande – graminées (sur la pente ou se trouve le robinet d'arrosage) etc...
- Entre les bacs : semer du gazon ou étaler du broyat......
Nous pourrons demander au service espaces verts de la ville de nous fournir des plantes.

Nous abordons le problème de la poubelle au jardin de la Fontaine Couverte   :
Nous constatons que lorsque la poubelle est pleine (ce qui est le cas en ce moment), nous
ne nous préoccupons pas de la sortir lors du passage des ramassages (passage lundi –
mercredi – vendredi). 
Les solutions : 
- Prévoir une organisation pour sortir la poubelle. Ce qui demande un déplacement au
jardin spécialement pour sortir la poubelle en semaine.
- Lorsque les jardiniers utilisent le jardin pour un pique nique par exemple, ils ne laissent
pas leurs déchets sur place.
- Ou solution radicale : enlever cette poubelle.



Réflexion à poursuivre....

Prochaine réunion le 9 janvier à 19H  à la Maison des associations pour partager la
galette des rois.

Bonne fin d'année à toutes et tous.
Et à l'année prochaine pour de nouvelles aventures jardinières.....


